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Nordhausen, 16. November 2021  
 

Anfrage des Kreistagsmitglieds Jörg Prophet (AfD) 
- Vollzugsdienst des Landkreises Nordhausen - 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

 
im Rahmen Ihrer Aufgabe zur Durchsetzung der Maßnahmen zur Pandemie - „Bekämpfung“ haben Sie in bei-
spielhafter Art und Weise einen Vollzugsdienst ins Leben gerufen. 
Hier bemühen sich die Mitarbeiter - oft als „Seiteneinsteiger“- die Maßnahmen zur Seuchenbekämpfung auf 
Einhaltung zu kontrollieren. 
Nicht immer folgen die Bürger deren Anweisungen in der entsprechenden Art oder die Befolgung wird als 
falsch interpretiert beanstandet. 
 
So kam und kommt es immer wieder zur Verhängung von Bußgeldern, beispielhaft bei mir und meiner Frau. 
Einsprüche werden durch Sie und Ihre Beauftragten abgelehnt, was wiederum zu Gerichtsverhandlungen 
führt. 

 
 

Deshalb frage ich den Landrat: 

 
1. Wie viele derartige Verfahren wurden bis dato von Ihnen angestrengt? (Bitte in Jahresscheiben 2020 

und 2021.)  
2. Welche Gesamtkosten entstehen durch den Vollzugsdienst? (Bitte in Jahresscheiben 2020 und 2021.) 
3. In wie vielen Fällen konnten Sie Ihre Forderungen durchsetzen und erlangten Bußgeld in welcher 

Höhe? (Bitte in Jahresscheiben 2020 und 2021.) 
4. In wie vielen Fällen konnten Sie Ihre Forderungen NICHT durchsetzen und mussten Gerichtskosten 

und damit im Zusammenhang stehende Kosten in welcher Höhe tragen? 
5. Wieviel Prozent der Kosten für den Vollzugdienst werden dem Land Thüringen in Rechnung gestellt?  
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Ich bitte angesichts der neuen Verordnungen im Rahmen der „G–Regelungen“ um zeitnahe und schriftliche 

Antwort. 

 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Jörg Prophet, Fraktionsvorsitzender 


